

BELCÉIL/LEUZE

La police se maintient en bonne santé

Le bas de laine constitué par la police permet d'entrevoir l'avenir avec sérénité. Tout profit pour les Communes qui n'ont pas dû relever leur dotation.

● Pierre-Laurent CUVELIER

Plus la moindre ombre au tableau. Le budget 2018 de la zone de police Belcél-Leuze dégage de belles perspectives financières même s'il a fallu recourir à un prélèvement de 234 000 € sur les fonds de réserves pour l'équilibrer. « Pour la troisième année consécutive, on pourra fonctionner sans solliciter, ni de Belcél ni de Leuze, une augmentation de la dotation communale », se réjouit Christian Brotcorne, le président du conseil de zone.

Dans les prévisions budgétées à l'ordinaire, un montant de 90 000 € a été provisionné pour le paiement du 13^e mois de salaire des agents. Quant au compte 2017, son boni présumé de 13 463 € a déjà été intégré au budget 2018 qui excède les 6 millions d'euros.

La hausse globale des dépenses



Au rayon des investissements, des caméras seront installées au sein des commissariats de Leuze et Basèdes.

de personnel (+ 133 550€) se justifie par la volonté d'atteindre la norme KUL (59 policiers) dans les meilleurs délais, ce qui implique des recrutements.

Au service extraordinaire, des investissements sont prévus pour équiper les commissariats de Leuze et Basèdes de caméras et de pare-soleil (65 000 €). À cela s'ajoutent l'acquisition de véhicules de police pour 150 000 €, le remplacement de radios Astrid (50 000 €) ou encore l'achat d'armement collectif (10 000 €).

En l'absence de Bastien Marlot,

chef de file du groupe MR de Belcél, c'est Line Brulard qui a pris la parole. « On ne pourra pas éternellement prélever sur les réserves de la police pour équilibrer le budget », dit-elle.

C'est pourtant un exercice auquel les autorités de la zone se livrent chaque année, rappelle le député leuzois Christian Brotcorne. « Notre zone est en bonne santé financière et le fonds de réserves est là pour faire face à des dépenses exceptionnelles. Même en puisant 234 000 € cette année, il nous reste pratiquement le même montant en réserves. On a de quoi

voir venir, d'autant que depuis cinq ans, on parvient toujours à le réapprovisionner au terme de l'année ou en fonction du boni du compte. » Son homologue belcéllois partage cette analyse : « Le prélèvement a sa raison d'être dans le sens où on utilise une partie de notre bas de laine dans des circonstances particulières, comme pour le versement du 13^e mois de salaire. »

Le « gel » des dotations communales, plafonnées à 1 094 963 € pour Belcél et 1 172 980 € pour Leuze, reste un mauvais signal pour les libéraux belcéllois. « Si ce n'est pas

Deux nouvelles têtes à la zone

Un nouvel inspecteur a rejoint les rangs de la police Belcél-Leuze. Lors du dernier conseil de zone, Valérie Bogaerts, qui travaillait précédemment à la zone boraine, a prêté serment.

Une autre arrivée a été actée, celle de Jimmy D'Hautcourt comme nouveau comptable spécial. L'homme est bien connu à Belcél où il officie en tant que receveur au CPAS.

utilisé dans le cadre des besoins rencontrés par la police, à quoi bon venir gonfler anormalement le budget en capitalisant sur de l'argent qui ne sert à rien, assure le président du collège de zone. Au contraire, cette situation financière appréciable permet aux communes de conserver une capacité d'actions dans d'autres matières que la police. Et cela se fait sans mettre en péril la sécurité de nos concitoyens. »

Hormis les deux représentants du MR de Belcél, qui se sont abstenus, le budget 2018 de la police a été approuvé par l'ensemble des élus. ■

SALON DU DO IT YOURSELF

Creativa

BRUSSELS
EXPO - HALL 7

08 > 11 / 03 2018

PRESALE
8€

DÉCO
BRICOLAGE
COUTURE
PÂTISSERIE
CRÉATIVE

FREE ACCESS TO
Cake & sugar
BRUSSELS

100%
CREADDICT

WWW.CREATIVA.EU

lavenir.net

moustique

RTL

veritas

di!

BERNINA
made in ocazi

SCHLEIPER

Mollie
MAKES

PATRONS
de couture

AZZA

BC&WROSA